

Ofician al Ministro del Interior por casi un año de retraso en funcionamiento de la subcomisaría de Belloto Sur

Ya casi ha pasado un año desde que se inauguró la subcomisaría de Belloto Sur, noticia que fue recibida con esperanza por parte de vecinas y vecinos del sector, sin embargo, ésta aún no entra en funcionamiento, lo que preocupa a la comunidad por el aumento de casos delictuales que denuncian están experimentando. Por ello, la diputada Carolina Marzán ofició al Ministro del Interior, Rodrigo Delgado, al Subsecretario del Interior Juan Francisco Galli Basili y al General Director de Carabineros de Chile, Ricardo Yáñez Reveco, para que informen respecto a los motivos por los cuales no ha entrado en funcionamiento el recinto policial, y la fecha estimada en la cuál comenzará a prestar funciones.

"Solicité al ministro del interior Rodrigo Delgado y al Subsecretario Juan Galli, que informen a la brevedad acerca de los motivos por los cuales la subcomisaría de Belloto Sur, inaugurada hace casi un año, aún no entra en funcionamiento. Hemos recibido la permanente inquietud de la ciudadanía por lo inseguros que se sienten y la urgente necesidad de contar con este recinto policial. La comunidad debe tener una respuesta clara por parte de la autoridad competente, por lo que solicité que también se informe sobre la fecha estimada en que comenzará a funcionar, la dotación policial con la que contará el recinto y que esta información sea debidamente entregada a las vecinas y los vecinos". Dijo la diputada Carolina Marzán.

Anuncio Patrocinado

La construcción que abarca cerca de 1.252 metros cuadrados, para los cuales se invirtieron cerca de 2 mil 800 millones de pesos, financiados por el Gobierno Regional, contaría con una dotación de 80 carabineros que formarían parte de su dotación para proteger al sector, que espera la presencia de Carabineros de Chile en este lugar estratégico de la comuna de Quilpué, ya que señalan que durante años han debido soportar la inseguridad que significa vivir a más de 4 kilómetros de distancia del cuartel de Carabineros más cercano.

La situación ha significado una enorme decepción para los vecinos del sector, ya que se les prometió hace casi un año contar con la debida dotación policial que otorgaría mayor seguridad social para los habitantes de El Belloto. "Los vecinos en general estamos preocupados por el retraso en la puesta en marcha de la subcomisaría de Belloto Sur, con el aumento de la delincuencia hay preocupación porque necesitamos más protección para los vecinos. Belloto ha crecido demasiado en el último tiempo y se requiere con urgencia que de una vez por todas la subcomisaría de Belloto sea inaugurada y empiece a funcionar, necesitamos esa protección y no nos explicamos este retraso porque la construcción, tenemos entendido, terminó hace mucho tiempo y creo que ya es prudente que esto finalice y se pueda inaugurar y poner en marcha para que los vecinos se sientan seguros en sus actividades diarias para la comunidad", dijo José Phillipi Godoy, presidente de la Unión

Ofician al Ministro del Interior por casi un año de retraso en funcionamiento de la subcomisaría de Belloto Sur

Comunal de Junta de Vecinos de Quilpué.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?